

Salmo del Arcángel Gabriel

266. NO MALGASTE LA ENERGÍA DEL DINERO

1 « No malgaste las energías del dinero en intereses ilusorios».

2. Los humanos consideran el dinero como el santo grial de la vida. Lo dan todo, hasta sus hijos, para que este grial pueda entrar en sus vidas. Piensan que el dinero es la gran bendición que les permitirá cumplir todos sus deseos, que es el don supremo y que si consiguen obtenerlo habrán triunfado, pero que sin él no tienen vida y nada les interesa.

3. A través de este mandamiento, quiero transmitirles la idea de economía y riqueza.

4. El dinero no es sólo un mundo material, es sobre todo la materialización de la energía, de la fuerza creadora, que está en asociación, en afinidad con ciertas leyes y virtudes.

5. En general, el hombre piensa que hay que controlar, materializar y organizar el dinero para que dé frutos, para que crezca y permita alcanzar objetivos concretos. Puedo decirles que el dinero es una energía que busca todo menos las virtudes que acabo de mencionar, porque por encima de todo ama la expansión, el crecimiento y el desarrollo. Esta energía es como el agua que fluye por sus manos: pueden beneficiarse de su presencia para refrescarse, saciar su sed, limpiarse, pero seguirá circulando. Si la encierra, se volverá estancada, pútrida, nauseabunda, atrayendo todo tipo de mundos malsanos hasta que no tenga más remedio que eliminarla de su vida.

6. El dinero es una fuerza creativa a la que le gusta codearse con seres impersonales, porque saben que no deben bloquear ni encerrar mundos.

7. Los seres impersonales están siempre al servicio de una idea mayor; escuchan, siempre dispuestos a aprovechar las oportunidades que se les presentan, aceptando vivir otra vida sin ser prisioneros del pensamiento del dinero. No son codiciosos ni temerosos, no intentan controlar ni encerrarlo todo, sin pensar que esto les dará seguridad.

8. El ser del dinero se multiplicará y traerá abundancia cuando las personas sepan utilizarlo, acogerlo, honrarlo y conducirlo hacia una expansión sin límites.

9. Si el hombre está motivado por el miedo, si quiere esclavizar el dinero, encerrarlo en cuentas bancarias o estructuras que sólo sirvan para satisfacer las satisfacciones personales y mortales de la vida, el fruto que cosechará será la pobreza. Sólo utilizará lo que pueda rescatar de esta energía, pero no se multiplicará y la vida se convertirá en un desierto.

10. La felicidad es agua que circula, que se extiende para que todos los seres puedan florecer, tomar bellos colores, dar frutos y unirse en el gran compartir.

11. Al dinero le gusta enriquecerse, le gusta crecer y ser libre para servir al bien común.

12. Si las personas tienen miedo, miedo de quedarse sin nada, miedo de no satisfacer las exigencias de su vida personal, bloquean el flujo de energía con conceptos, actitudes y comportamientos que les llevan a encerrarlo todo. Como resultado, el agua se estanca, se pierde y nada crece, se expande ni entra en la riqueza.

13. En nombre del dinero, el hombre mata al dinero.

Padre Gabriel, ¿cuál es la conciencia, la actitud y el comportamiento correctos para poder acoger y hacer fructificar esta energía, que no es sólo un mundo material que tenemos que dominar ?

14. El dinero no es un fin en sí mismo, una necesidad, sino un medio para realizar una obra bella, justa y noble.

15. El dinero no ama al hombre que lo considera el fin último.

16. El dinero sirve a Dios, no a sí mismo.

17. Al dinero no le gusta ser desnaturalizado, le gusta ser una bendición en la vida para alcanzar objetivos nobles.

18. El dinero ama la generosidad, la bondad, el cuidado y la verdad. Por eso, pase lo que pase en su vida, el hombre debe ser lo suficientemente inteligente, sensato, generoso e impersonal para dar a esta energía la oportunidad de engrandecerse cuando se acerque a él. De este modo, todos los seres que se acerquen al dinero se volverán más ricos, más sabios, más felices y más sanos porque habrán sido capaces de amplificar la energía que se les ha acercado, de hacerla crecer, de conducirla hacia la expansión. No la habrá encerrado, bloqueado, tratando de conservar sus fuerzas, de frenarlas.

19. La energía del dinero es puramente un mundo de crecimiento, no confinante ni controlador, sino generoso, creativo, creciente.

20. Cada vez que toca manos o personas generosas, el dinero se multiplica y crece. Es como un boomerang: cuanto más das, más te da. Es una bendición y, como todo lo demás en la vida, hay que acogerlo como es, no como uno quiere que sea.

21. La bendición del dinero debe ser libre para crecer, para expandirse, porque cuando la energía del dinero está dentro de ustedes, los espíritus, los mundos invisibles despiertan a su alrededor, se vuelven inteligentes, sensibles y empiezan a iluminarlo todo. Esto les permite ver cómo transmitir esta energía a los que les rodean, e incluso a la humanidad.

22. Si el hombre apaga la Luz tratando de guardarlo todo para sí, de conservarlo todo, quizá sea rico durante un tiempo, es decir, mientras dure lo poco que ha acumulado. Por otra parte, todo su entorno estará en la pobreza, porque nadie podrá beneficiarse de esta energía bloqueada por un individuo que vive con miedo, que quiere controlarlo todo y que, al final, encierra a los mundos en la pobreza. En ese momento, la energía del dinero ya se ha ido a otra parte.

23. Cuando ya no existe la bendición, todo lo que hace el hombre conduce al fracaso, a la delgadez, a la pequeñez y, finalmente, a la extinción.

24. Si la energía desaparece, todo se extingue.

25. Los secretos de la riqueza consisten en que no se debe querer ser rico, querer poseer dinero, sino ser como él, estar al servicio de un mundo superior, ser uno mismo una energía creciente que

busca multiplicar el bien, circular de un ser a otro para traer la felicidad, que quiere crecer constantemente y hacer crecer todo lo que es bello.

26. En cuanto la energía del dinero se congela en una prisión, ya no puede vivir, se extingue.

27. Analicen las actitudes de su vida que les hacen bloquear o liberar mundos. De este modo, ustedes comprenderán las leyes y las virtudes de la fuerza creadora, que no puede acercarse a los seres que aprisionan.